



Appel à la grève jeudi 5 mars 2020

Le syndicat national des écoles d'architecture-CGT appelle à la grève jeudi 5 mars, dans le cadre du préavis déposé par l'intersyndicale Culture.

Le SNEA-CGT mène de longue date le combat pour garantir des moyens décents pour les ENSA et pour lutter contre la dégradation des conditions d'enseignement et de travail.

La situation actuelle confirme malheureusement toutes les alertes émises par notre organisation syndicale notamment pendant les trois ans de négociation sur la réforme des écoles.

Force est de constater que :

- l'argent n'est pas là,
- les postes ne sont pas là,
- la précarité est toujours là,
- le traitement indigne des enseignants contractuels est bien là,
- la revalorisation des maîtres de conférences associés n'est pas là,
- les promotions ne sont pas là,
- les remplacements des personnels ATOS n'arrivent pas,
- les salaires n'augmentent pas,
- et la condition étudiante se dégrade pas à pas.

Cette situation est plus largement le résultat de la mise en œuvre du Plan de Transformation Ministériel -qui prévoit 800 suppressions d'emplois à la Culture-, et de la politique agressive du Gouvernement sur tous les fronts : attaque du statut général de la fonction publique -ses missions, ses agents, ses moyens, ses métiers- attaque d'un système de retraites solidaire, attaque de l'université publique...

Toutes et tous en grève

le 5 mars

les écoles d'architecture, l'université et la recherche s'arrêtent

le préavis :

<https://www.cgt-culture.fr/cgt-fsu-sud-uns-a-preavis-de-greve-reconductible-a-partir-du-2-mars-2020-16629/>